

Presseinformation, Berlin, 09.03.2023

Dr. Bernhard Ohnesorge leitet auch in Zukunft die Geschicke der Photonik bei SPECTARIS

Auf dem Photonik-Branchentag wurde der komplette Vorstand des Fachverbands Photonik wiedergewählt / Netzwerkarbeit und Fachkräftegewinnung sind die wichtigen Themen der kommenden Jahre

Dr. Bernhard Ohnesorge wurde auf dem Photonik-Branchentag des deutschen Industrieverbandes SPECTARIS als Vorsitzender des Fachverbands Photonik einstimmig wiedergewählt. Ohnesorge (ZEISS) ist bereits seit 2019 Vorsitzender dieser SPECTARIS-Sparte. „Wir können auf einige Erfolge unserer Arbeit der letzten Jahre zurückblicken“, betonte Ohnesorge. „Dazu gehören insbesondere die Zusammenführung von Aktivitäten der deutschen Photonik-Community in der Allianz PHOTONICS GERMANY, die Verstärkung der Lobbyarbeit für die Forschungsförderung und erste konkrete Kampagnen in der Nachwuchsgewinnung.“

Auf dem Branchentag bei Coherent Lasersystems in Lübeck stand der gesamte Photonikvorstand zur Wahl. Dabei wurden in ihren Ämtern bestätigt: Dr. Ramona Eberhardt (Fraunhofer IOF), Martin Hovestadt (Jüke Systemtechnik GmbH), Agnes Huebscher (Edmund Optics), Marcus Knoebel (SCHOTT), Dr. Katrin Kobe (Bosch), Maik Müller (tec5 AG), Dr. Thomas Renner (TOPTICA Photonics), Jan Schubach (POG Präzisionsoptik Gera GmbH), Dr. Matthias Schulze (Coherent Inc.), Simon Schwinger (Jabil Optics) sowie Thilo von Freyhold (JENOPTIK). Der Vorstand wird für drei Jahre gewählt.

Der Vorstand Photonik hat sich zahlreiche Aufgaben für diese Zeit vorgenommen. „Wir wollen die Netzwerkarbeit von PHOTONICS GERMANY weiter ausbauen, sowie uns um das wichtige Thema Fachkräftegewinnung intensiv kümmern“, erklärte Ohnesorge. Dazu gehört die Fortsetzung der Azubi-Nachwuchskampagne „Photon – Rock deine Ausbildung“ von SPECTARIS in den Sozialen Netzwerken, aber auch neue Aktivitäten zur Gewinnung von ausländischen Fachkräften. „Darüber hinaus wollen wir mehr Angebote für kleine und mittelständische Unternehmen in den Quantentechnologien unterbreiten“, sagte Ohnesorge.

„Durch die Wiederwahl des gesamten Photonik-Vorstandes können wir unseren Mitgliedern große Kontinuität bieten: Längerlaufende Projekte werden weiter intensiv bearbeitet und erfolgreich zu Ende gebracht“, freute sich SPECTARIS-Geschäftsführer Jörg Mayer auf dem Branchentag in Lübeck.

Hinweis für die Redaktionen: Anbei finden Sie in kostenfreies Bild vom neuen Vorstand (Copyright: SPECTARIS). Bildzeile: Dr. Bernhard Ohnesorge (l.) wird auch in den kommen drei Jahren die Geschicke der Photonik bei SPECTARIS leiten. Der gesamte Vorstand wurde auf dem Branchentag wiedergewählt.